

ÉCOLOGIE

"Les Minots de la Frat" contre la pollution



"Les Minots de la Frat" ont accueilli la Fédération "L'Air et Moi" pour des animations au sujet de la pollution de l'air. /PHOTO DR

Ce mercredi matin, dans la cour du centre de loisirs de l'organisme "Fraternité Belle-de-Mai" (3^e), des éclats de rire d'enfants résonnent. Avec un quiz, une expérience et une animation, les 4-10 ans sont servis.

Un programme bien chargé qui cache une intention réelle : alerter les enfants sur la pollution de l'air. Et visiblement ça marche. Anissa, 10 ans, est ravie : "Moi ça m'a plu. J'ai appris des choses, par exemple que le vélo ne pollue pas."

Victor Hugo Espinosa, animateur et fondateur de la Fédération L'air et Moi, insiste : "On fait passer le message par des spectacles, des animations. En règle générale, les gens préfèrent l'art à l'écologie".

Cet avant-dernier Eco'Pop, réalisé dans le cadre du projet eu-

ropéen DIAMS qui consiste à déployer une plateforme d'échange de données sur la qualité de l'air, a volontairement ciblé un très jeune public "pour les sensibiliser le plus tôt possible". Pauline Lopes, directrice du centre, se réjouit de la tournure de l'évènement : "Les enfants avaient déjà des notions en écologie mais ils ont aimé l'atelier". Un propos que Kenan, 10 ans, ne risque pas de nier : "J'ai appris et compris". L'Air et Moi a réussi sa mission et s'en félicite puisque Victor Hugo Espinosa prévient : "On fonce vers la catastrophe, si on ne freine pas cela tout de suite, on ne s'en sortira pas".

Pour immortaliser le moment, la Fédération a tout filmé. De quoi laisser de beaux souvenirs dans les têtes.

Hélène GEOFFROY